

Public Sénat, 21 février 2023

Réforme des retraites : avant l'examen au Sénat, une tribune ravive les divisions du PS



Une tribune signée par une centaine de socialistes, publiée lundi par le journal Le Monde, s'attaque à l'hypothèse d'un retour de la retraite à 60 ans, pourtant inscrit dans l'accord de la Nupes. L'initiative nourrit l'agacement de certains élus, notamment au Sénat où l'examen du projet de recul de l'âge de départ de 62 à 64 ans sera examiné en séance publique à partir du 2 mars.